#### 新野東小学校





#### 令和5年度 第10号

令和5年11月22日

校長室より

# あっという間に季節が変わりました

11月の初めは夏日が続き、半袖が心地よく感じていましたが、翌週には一気に冬の寒さに変わりました。咳や鼻水など風邪の症状がある子が増えてきているようです。秋の季節を感じられる日は少なかったですが、学校では修学旅行や遠足など大きな行事があり、子供たちは楽しい時間を過ごせました。

### 5·6年生 修学旅行

11月1日(水),2日(木)の2日間5・6年生が新野小学校6年生との連合で修学旅行に行きました。大阪城・奈良公園・法隆寺・金閣寺・八ツ橋作り体験・渡月橋・東映太秦映画村とたくさんの場所で見学や体験をしました。どこも修学旅行生や観光客ですごい人ごみでした。特に外国人観光客が多く,コロナの規制がなくなったことが実感できました。両日とも天候に恵まれ,25℃を超える暑さでしたが,楽しい修学旅行となりました。1学年の人数が少なくなったので,今年からは5・6年生が一緒に修学旅行へ行くことになり,来年は修学旅行はお休みの年となります。



#### 1~4年生 バス遠足

11月2日(木), 1~4年生がバス遠足で川口ダム自然エネルギーミュージアムと今年できたばかりの那賀町山のおもちゃ美術館に行きました。川口ダムではダムの仕組みや役割を教えてもらい, おもちゃ美術館では木のおもちゃ作りを体験できました。天気が良く楽しい遠足になりました。









### 3・4年生科学センター学習

11月8日(水), 3・4年生が科学センター学習に行ってきました。3年生は音の伝わり方や磁石について, 4年生は月と星について, あたたかさの伝わり方についてセンターの先生に分かりやすく教えていただきました。









## 新野中学生が新野東小で職場体験

11月16日(木),東小卒業生の新野中学2年生1名が職場体験に来てくれました。授業を参観したり,休み時間や給食を一緒に過ごしたり,先生の仕事を見てもらいました。運動会やふるさとの祭りのときもたくさんの卒業生が来てくれましたが,卒業生や地域の方が気軽に訪れやすい東小であり続けたいと思います。

